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石川石川石川石川    友意友意友意友意会長会長会長会長    

 

先週はたいへん楽しいハロウィン例会。高森親

睦委員長さんはじめ、委員会の皆さん本当にあ

りがとうございました。 

今月はロータリー財団月間でございます。財団

は教育的プログラム、人道的プログラム、ポリ

オ・プラス・プログラムの３本の柱で国際社会に貢献しております。 

先日国際親善奨学生の山岸早瀬さんは、この財団の教育的プログラ

ムの一環としてイギリスに我クラブの推選で１年間留学され、たい

へん優秀な成績を残して帰ってこられました。先日は卓話をしてい

ただきました。おそらくその素晴らしい経験をこれからのお仕事に

生かされることでしょう。そしてこのプログラムを通じて、ロータ

リークラブを大いに理解して下さる方々が増えて頂く事を、期待い

たしたいと思います。 

又、今年のＰＥＴＳ、地区協でも発表されました様に、ゲイツ財団

と国際ロータリーとが手を結び、ポリオ撲滅の為にそれぞれ１億ド

ルを拠出することになり、ロータリアンに寄付の呼びかけがござい

ました。会員の皆様方にはどうかこの素晴らしいロータリーの活動

をご理解いただき、今後ともよろしくお願いしたいと思います。 

うれしいニュースがございます。我クラブの中條パストガバナーが

さる１０月２８日に、税務関係国税庁官表彰を受賞されました。中

條先輩は三条法人会の会長を長くされておられ、その功績が認めら

れた様でございます。会員全員でお祝いを申し上げたいと思います。 

 

＊＊＊＊植木植木植木植木ガバナーエレクトガバナーエレクトガバナーエレクトガバナーエレクト挨拶挨拶挨拶挨拶 

三条北ＲＣの皆様こんにちは。 

私は柏崎ＲＣに所属しておりますが、実

は入会してまだ今年で１２年目です。 
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本日本日本日本日のののの出席出席出席出席：：：：６７６７６７６７名中名中名中名中４４４４２２２２名名名名    

先先先先々々々々週週週週のののの出席率出席率出席率出席率：：：：    
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先週先週先週先週ののののメークアップメークアップメークアップメークアップ：：：：（（（（敬称略敬称略敬称略敬称略））））    

１０月２９日地区ｸﾗﾌﾞ奉仕委員会 

       駒形  実 

   ２９日三条ＲＣへ 

石川勝行、高橋彰雄 

米山忠俊 

   ３０日三条東ＲＣへ 

      米山忠俊、棚村知明 

      中條耕二 

     

        

今今今今週週週週ののののビジタービジタービジタービジター：：：：            柏崎ＲＣより 

植木康之ガバナーエレクト 

      宮田康雄地区幹事 

     

三条ＲＣより 小林敬典さん 

 

 

本日本日本日本日のののの行事行事行事行事：：：：    

「「「「ロータリーロータリーロータリーロータリー財団月間財団月間財団月間財団月間」」」」    

                                            
    

    

 本日本日本日本日ののののﾒﾆｭｰﾒﾆｭｰﾒﾆｭｰﾒﾆｭｰ：：：：合計合計合計合計９９７９９７９９７９９７ｋｃａｌｋｃａｌｋｃａｌｋｃａｌ    

        アサリと海老帆立のスープ 

１６２ 

  鳥のタンドリー風   ４１３ 

  茹でｹﾍﾞﾂとｲﾀﾘｱﾝ野菜のﾄﾏﾄ煮 

             １１６ 

  ライス        １６８ 

  マンゴーのミルクゼリー風 

             １３８ 
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会長挨拶 



今日は来年の７月から植木ＧＢ年度が始まり

ますが、顔を覚えていただくことと、来年は

こんな事を考えていると言うことをお話させ

ていただきたくてお伺いしました。 

入会して最初の６年間は不良会員でした。何

となく参加して、配布される雑誌も読まなく

ても何とかなるだろうと思っておりました。 

佐野ＧＢ年度で初めて地区の米山奨学委員会

に参加させていただきました。 

その時に真面目にロータリーに参加されてい

る方が居られることにビックリしまして、少

し心を入れ替えようと思いました。原ＧＢ年

度と２年間させていただきまして終わったら

クラブ会長を引き受けることになりました。

会長が終わったときに、上越の大島パストＧ

Ｂから「柏崎ＲＣは県内で３番目に出来た歴

史の古いクラブだが、今までガバナーを出し

ていないから是非お願いしたい」と言うお話

しがありました。柏崎東ＲＣから宮川ＧＢが

出ましたが、３ヶ月で体調を崩されて吉田パ

ストガバナーからやっていただいた事はあり

ますが、柏崎ＲＣからはガバナーは出ており

ませんでした。 

大島パストガバナーは私の大学の先輩ですが、

「植木さんやったらどう？」と言われまして、

まさか先輩に言われて「イヤダ」とも言えず

「会社の体制、柏崎ＲＣの体制を考えてあと

５年後であればやってもいいですよ」と言っ

たのがですが、その５年後が来年です。 

来年は「ロータリーの心と原点を大切に、思

いやりの心で友情を深める」と言う方針を立

てさせていただきました。 

もう１回ロータリーの原点に立ち返って更な

る向上を図ろう。ロータリーの心とは「四つ

のテスト」ではないかと思います。いかに実

行していくか、日々の行動、個人の生活でも

実行して行くか。ロータリーの原点とは友情

ではないかと思います。思いやりの心で友情

を深めることでサービスを基本に行動する。 

又、スリムな地区運営組織で運営していきた

い。各クラブが活性化する、参加して楽しい

面白いというクラブにすると言うことを支援

していく。地区が仕事をするのではなく、会

員一人一人が、楽しんで喜んで参加する事に

よって盛り上がっていくと考えます。 

地域に根ざしたロータリー活動を背伸びせず

自然体でやっていただきたい。 

私に皆さんの知恵を貸せていただき一緒にな

って植木丸のボートを漕いでいただき一緒に

荒海を楽しく乗り越えていきたいと思ってお

ります。 

柏崎ＲＣは毎週水曜日シーユースライオンで

例会をやっております。 

窓の外は海が見えます。是非１度メークアッ

プに来ていただきたいと思います。 

一緒に来ております宮田地区幹事と共に楽し

いロータリーをやって行きたいと思っており

ます。どうか宜しくお願い致します。 

    

                                                                                

米山米山米山米山キクエキクエキクエキクエ幹事幹事幹事幹事            

・馬塲 GB事務所より 地区年鑑第４集発刊について  

受付に置いてあります、ご覧下さい 

・分水ＲＣより １１月の例会場変更のご案内 

        地蔵堂会館（㈲丸信商会内）にて開催します 

・渡辺直前 GBより 地区大会に於ける表彰について クラブ表彰（ガバナー賞受賞） 

          元気プロジェクト広報賞・米山記念奨学会地区奉仕賞 

          米山記念奨学会表彰（平均寄付額１位） 

          １６日の地区大会に於いて表彰されます 

幹事報告 



・三条市青少年育成市民会議より 私のメッセージ小学生大会参加のお願い 

           日時 １１月１５日（土）９：００～ 

           会場 三条市中央公民館大ホール 

・新発田 RCより 綱領カード送付について 

         「ロータリーの綱領」携帯カードを作成しましたので活用して下さい 

 

第第第第５５５５回回回回理事会理事会理事会理事会    
開催日：平成２０年１１月４日（火）１１：３０～１２：００ 

開催場所：三条ロイヤルホテル  出席者数１３／１４（内委任状４） 

出席者：石川(友) 石川(勝) 米山(キ) 山中 佐藤(義) 外山(裕) 

    斎藤(正) 岡田(健) 渕岡 高森 星野 西村 早川   

協議事項：１．「大谷徹奘師講演会」決算報告 承認 

     ２．新会員候補の件        承認 

 ニコニコＢＯＸ:４日現在累計４０６,０００円 

植木康之ガバナーエレクト（柏崎ＲＣ）よろしくお願いします。 

宮田康雄地区幹事（柏崎ＲＣ）来年１年、宜しくお願い致します。 

中條 耕二君 柏崎ＲＣのｶﾞﾊﾞﾅｰｴﾚｸﾄ植木さん、幹事の宮田さん、三条クラブの小林さん、よう

こそお出で下さいました。心から歓迎申しあげます。本日は所用の為早退です。 

石川 友意君 植木ガバナーエレクト、宮田地区幹事、三条クラブ小林さん、ようこそお越し下

さいました。大歓迎申しあげます。堀川財団委員長、卓話宜しくお願い致します。 

斎藤  正君 植木ガバナーエレクト、宮田地区幹事ようこそお越し下さいました。次年度を楽

しみにしています。 

今井 克義君 今年最後の同好会のコンペ久し振りに見入りがありました。これでしばらく生活

できます。 

石川 勝行君 植木ガバナーエレクト、ようこそいらっしゃいませ。 

岡田   健君 １１月２日久しぶりに畑仕事に汗をかきました。里芋が豊作で大量にとれました。

ノッペが沢山食べられます。 

高森 武志君 １０月２８日のハロウィン例会には多数のみなさんからご出席いただきありが

とうございました。次回の夜例会も宜しくお願いいたします。 

横田加代子君 ハロウィン例会では大切な背広を裏返しに着て下さってありがとうございまし

た。高森委員長さんお疲れ様でした。 

山本  賢君 初孫ができました。目が二つ、鼻が一つ 手足は二つづつ、指は五本 五体満足

でそれだけで良かったです。大きな声を上げて元気な声で泣きました。 

       ３０年前、自分の子供が生まれた時とは違った感激で、今まで味わったことのな

い不思議な感情がこみ上げ心から感謝の気持ちでいっぱいになりました。皆んな

はじいちゃんに似て可愛くて美人だといいます。孫って本当に目に入れても痛く

ないです。１年もすれば歩き出し、しゃべり始めます。今からジイジイと呼んで

くれる日が楽しみです。 

笹原 壯玄君 年間一番の仕事が無事終わりました。まあまあでよかったな。 

佐藤 義英君 ＢＯＸに協力！！    落合 益夫君 ＢＯＸに協力 

青木 省一君   〃 

＊＊＊＊１０１０１０１０月月月月ののののコメントコメントコメントコメント賞賞賞賞はははは丸山丸山丸山丸山    勝会員勝会員勝会員勝会員ですですですです。。。。            



ロータリー財団ＢＯＸ 

山本  賢君 初孫誕生祝い。横田加代子さん、祝いの人形作成お力添え、大変ありがとうござ

います。 

佐藤 文夫君 協力（１０／２８） 

 

米山奨学ＢＯＸ 

佐藤 文夫君 協力（１０／２８） 

山本  賢君 米山奨学委員会です。年間１人１８,０００円の目標で宜しくお願いします。 

 

    

          「「「「ロータリーロータリーロータリーロータリー財団月間財団月間財団月間財団月間」」」」            

ロータリーロータリーロータリーロータリー財団委員会財団委員会財団委員会財団委員会                                            

堀川堀川堀川堀川正幸委員長正幸委員長正幸委員長正幸委員長    

ベテランの会員の方は耳に

蛸が出来る位だと思います

が、新しい会員の方の為に

オリエンテーションをさせ

ていただきたいと思います。 

国際国際国際国際ロータリーロータリーロータリーロータリーのののの使命使命使命使命    

ロータリー・クラブの世界的連合体である国

際ロータリーの使命は、他者に奉仕し、高い

倫理基準を促進し、事業と専門職務および地

域社会のリーダーの間の親睦を通じて世界理

解、親善、平和を推進することです。  

ロータリーロータリーロータリーロータリー財団財団財団財団のののの使命使命使命使命    

ロータリアンが、健康状態を改善し、教育へ

の支援を高め、貧困を救済することを通じて、

世界理解、親善、平和を達成できるようにす

ることです。 

２００８年６月ＲＩ理事会で「財団の未来の

夢計画」が採択されました。 

未来未来未来未来のののの夢計画夢計画夢計画夢計画はははは以下以下以下以下をををを目的目的目的目的としていますとしていますとしていますとしています。。。。        

財団の使命に沿って、プログラムと運営を簡

素化すること。  

ロータリアンにとって関連性のある世界の優

先的ニーズに取り組むことによって、最大の

成果が期待できるロータリアンの奉仕活動に

焦点を絞ること。 

世界的目標と地元の目標の両方を果たすため

のプログラムを提供すること。 

意思決定をさらに地区に移行することによっ

て、地区レベルとクラブレベルで、ロータリ

ー財団が自分たちのものであるという自覚を

高めること。 

ロータリー財団の活動に対する理解を深め、

ロータリーの公共イメージを高めること。 

2013-14 年度までの全面的な実施を目標に、

未来の夢計画は以下の新モデルを提示してい

ます。 

新しい補助金構成モデルの下では、財団は 2

つのタイプの補助金を支給することになりま

す。  

新地区補助金新地区補助金新地区補助金新地区補助金    は、クラブと地区が、特定の関

心に応じて地元や海外の緊要なニーズに取り

組むことを可能にするものです。地区に一括

で支払われるこの補助金は、現在の地区補助

金をモデルとしています。地区は、地区財団

活動資金（DDF）の最高 50パーセントまでを、

これらの補助金に充てることができます。 

グローバルグローバルグローバルグローバル補助金補助金補助金補助金    は、財団からの大きな支援

の下、より長期的な視点から持続可能な活動

に参加する機会を提供するものです。この補

助金は、財団の使命に関連する 6つの重点分

野の一つにおいて、多大な影響をもたらす持

続可能で大規模なプロジェクトに資金を提供

します。  

新地区補助金は、地区財団活動資金（DDF）の

一定率の額が、一括して支払われるものです。

3 年間の試験期間に、地区は、地元や海外で

本日の行事    



の小規模なプロジェクトや、より幅広い活動

に、利用可能な DDF の 50％までを使用するこ

とができます。 グローバル補助金は、クラブ

や地区が立案した教育的・人道的補助金プロ

ジェクトに対し、国際財団活動資金（WF）か

らマッチング（資金の組み合わせ）を行うも

のです。パッケージ化されたプロジェクトは、

競争的審査プロセスを経て、国際財団活動資

金、財団の収益、協同組織からの寄付によっ

て資金が提供されます。後者の補助金プロジ

ェクトは、財団の資源（リソース）を最も効

果的かつ長期的に使用して継続可能な成果を

達成しようとするもので、クラブと地区の財

政的支援を必要としません。未来の夢計画は、

段階的に導入される予定です。2013 年に新補

助金構成が世界中で導入されるまで、現行の

プログラムと補助金の手続きに引き続き従う

ことになります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

한극말한극말한극말한극말    스피치스피치스피치스피치((((韓国語韓国語韓国語韓国語ののののスピーチスピーチスピーチスピーチ))))    

10月 18日(土)、韓国の取引先ご令嬢の結婚式に夫婦で招待され出席をしてまいりました。実は

この結婚の連絡をいただいたのが今年の 5月でした。いつも仕事だけの訪韓でしたので、空港、

取引先、ホテルの往復のみ、しかし今回は愚妻も一緒だという事で、何年振りかの女房孝行も

兼ねて観光三昧だと当日を楽しみにしておりました。ところが・・・思わぬ悪夢到来。 

式当日の 1週間前(つまり 11日)の夜、携帯がけたたましく鳴り、見ると電話の番号は韓国取引

先でした。 

仕事か訪韓日程の件かと思いきや「当日、スピーチを頼む。もちろん全員韓国人なのでハング

ンマル(韓国語)で・・・ワッハハ(酔笑)」。どうやら自宅へ新郎を呼んで家族で酒宴を開き相当

盛り上がっている様子。 

「駄目だ、駄目だ・・・絶対できない」と声を荒げてお断りしたのですが、何せ相手は酔っ払

っています。次から次へ家族が電話口へ登場、最後の止めは新郎のカン テジュン君「잘 

북탁드립니다 형님(チャル プッタトリムニダ ヒョンニム・よろしくお願いします、先輩)」で

ついに陥落、受諾してしまいました(涙)。 

翌日からの連休は韓国語のスピーチ原稿を考えるのに明け暮れ、恐らく普段使わない脳みそを

使ったせいか知恵熱が勃発(自分では風邪だと思っていましたが)、ロータリーの通常例会も休ん

でしまいました(苦笑)。 

さて韓国の結婚式は日本式とはいささか違います。 

受付は新郎側、新婦側と別れており、それぞれの両親が正装(男性はタキシード、女性はチマチ

ョゴリ)で招待客を出迎えます(ここまでは同じ)。 

但し招待客といっても、結婚する 2 人が当り構わず「結婚案内」を乱発する為、当日にならな

ければ来場者数は分かりません(笑)。通常は 200～300 名程度のようです(今回は会社関係者も

多く 500 名ほどでした)。 

ご祝儀の相場は 5,000 ウォン～10,000 ウォン(概ね 5,000 円～10,000 円)程度です。 

受付でご祝儀を渡すと交換に食券をくれます。招待客はここで両親、新郎、新婦に挨拶し別室

に設けられた食堂へ移動、結婚式の様子をビデオで見ながら(殆ど見ていませんが・・・笑)、

勝手に宴会を始めます。直ぐに帰る人がいれば何時間も飲み続ける人もいます。正に飲み放題、

食い放題です(笑)。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

式場には席が 150～200 席用意されており、何処に座っても OK です。でも座るのは親戚、親し

い友人などが殆どです。(後は既に食堂で飲んでいますから・・笑)。 

さていよいよ結婚式のセレモニーです。韓国の結婚式は「挙式と披露宴」が一緒に行われます。 

先ず新郎、新婦の入場、神父役(主に先生、上司が努めます)が両人の略歴を述べ、誓いの言葉、

ケーキカット、そしていきなり余興に突入、友人の歌、演奏などが一般的で、2～3 曲程度を披

露し結婚式は目出度く終了。結婚式自体は僅か 30～40 分程度、日本のような壮厳な雰囲気は無

く、非常にアットホームな結婚式兼披露宴です。その後は式に参列した方々も食堂へ移動、ワ

イワイ、ガヤガヤ、またまた勝手に宴会を始めます。もちろん席は自由です。当日結婚式を挙

げる全ての招待客が入り乱れての大宴会です。今回は 3 組の招待客で百花繚乱でした(爆笑)。 

そうそう余談ですが・・・日本の諺で「共に白髪の生えるまで」というのがありますが、韓国

にもおなじような言葉があります。「黒髪がネギの根のように白くなるまで一緒に幸せに生き

る」と言う諺です。 

ぜひ皆さんのスピーチのネタにお使い下さい。          高森 武志 

 


